

## COMPTE RENDU DE LA SENSIBILISATION A LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE



### *Action organisée par Madame Cordier CPE du lycée Édouard Herriot en charge des classes de seconde*

Interventions du mercredi 30 novembre et du mardi 6 décembre 2016 au lycée Edouard Herriot : 2 sessions de 8h à 9h30 – 10h00 à 11h30 pour 8 classes de seconde.

Intervenants : pour la société Marietton

- Thierry Monin, animateur de l'intervention sur la prévention routière.
- Magaly pras, chargée des relations extérieures, en charge de l'organisation de l'opération de sensibilisation.
- Etienne Marin, responsable communication.

Les deux sessions ont pu commencer à l'heure prévue. A notre arrivée vers 7h45 dans la salle d'intervention, Madame Cordier nous a très bien accueilli. Lors des deux sessions, nous avons rencontré un public attentif et intéressé. Plusieurs professeurs étaient présents afin d'assurer le bon déroulement des séances.



Thierry a pu dérouler son programme dans de bonnes conditions d'écoute et d'attention du public qui a bien réagi aux sollicitations du formateur et aux exercices pratiques notamment concernant le test des lunettes et le temps de réaction. Vous trouverez des photos de l'intervention en pièce jointe.



Au-delà de l'aspect ludique de ces tests, ils revêtent également un caractère très utile. En effet, une fois les exercices terminés, Thierry demande aux élèves participants de faire partager leur expérience afin que tout le monde puisse bien évaluer les effets que produit l'alcool sur la perception et l'orientation dans un environnement. Preuve de la satisfaction des élèves, les deux sessions se sont terminées sous les applaudissements des élèves.

A la fin de l'intervention du mercredi 30 novembre, nous avons pu échanger avec Madame Cordier que nous remercions vivement et qui s'est montrée très intéressée pour organiser l'année prochaine une nouvelle action de sensibilisation pour l'ensemble des classes de seconde.

